

Diada Económica

ıs

te

7-

T

ot

ón

ch

n-

de

on

es-

OS

ub

ón

der

ara

er

9

ra

ea-

los

va

ria-

ros

n

zel

SOS

El pasado sábado, día 20 de octubre, por la noche, tuvo lugar la Diada Económica del Club, que anualmente se celebra. Este año dicha fiesta ha revestido mucha brillantez y ha resultado un éxito clamoroso.

En primer lugar creemos un deber felicitar a los dinámicos componentes de la Junta Directiva, por la excelente velada que nos ofrecieron, tanto por su programación, como por la magnífica organización, ya que no descuidaron ningún detalle para que los concurrentes pudieran apre ciar en forma adecuada la actuación de los conjuntos y atracciones internacionales que estaban anunciados.

Dió principio a esta fiesta extraordinaria el conjunto de aficionados Quinteto Club de Ritmo, con una serie de bailables, demostrando con esta nueva actuación los enormes progresos de superación. Nuestra enhorabuena a los amigos Vacca, Barbany, Espinalt, Llach, Bauras y Sabatés, por la elogiosa obra que vienen realizando, por cierto muy apreciada por todos los socios y simpatizantes del Club. Prueba de ello son los numerosos aplausos que les dedicaron durante su actuación, que fué retransmitida por la emisora Radio Granollers, como asimismo las canciones que Candita Batista interpretó.

A continuación actuó la pareja internacional de baile de fantasia Font-Nita. Sus cuatro interpretaciones fueron muy aplaudidas, demostrando al numeroso auditorio sus grandes dotes artísticas y que es justa la fama que se les atribuye en todo el continente europeo, por su elegancia y gracia en sus números coreográficos. Alternó la excelente cantante afro-cubana Candita Batista, siendo su actuación muy celebrada y aplaudida, teniendo que bisar varios números. Batista, es una cantante de potente voz y con mucha inteligencia y todas sus intervenciones las realizó con justeza y sentimiento, sobre todo el número titulado Angelitos negros>.

Ambas atracciones fueron acompañadas con mucho acierto por la Orquesta Selección, la cual finalizó la fiesta con una sesión de bailes de su extenso y excelente repertorio, siendo esta nueva actuación de la Orquesta Selección otro brillante éxito que pueden apuntarse sus componentes, a los innumerables que llevan conseguidos en su historial.

Antes de finalizar esta crónica, nos es grato consignar que los componentes de la Orquesta Selección y Quinteto Club de Ritmo, actuaron en forma desinteresada como asimismo todos los empleados del Club, nota muy simpática y digna de todo encomio.

Actividades para el mes de Noviembre

Durante el próximo mes, se celebrarán sesiones de baile los siguientes días: 4, Selección; 11, Windsor; 18, lberia, y 25 La Catalonia. B BEHILD BHH 90290

Se están realizando los preparativos para celebrar la proposito de solucito de colucito de TROMBON



(CONSULTORIO)

SMOKING.-Ciudad.-Estudiando su grafismo, sus caracteristicas más visibles son las siguientes:

Espíritu de intimidad, gustándole exagerar las cosas, cierta desorientación en sus ideas, algo impaciente, derivación provocada por sus pensamientos de orden sexual, los cuales tiene que corregir en todo lo que sea posible.

Le gusta indagar cosas que, junto con la lucha o desorientación en su psique es propio de su edad, la cual está en el período de la formación de su carácter; por todo lo dicho se deduce que no tiene una trayectoria bien definida. Y en su grafismo se vislumbran las características de un ser de tipo rudimentario, o sea de formación incompleta en lo que atañe en el aspecto moral y psiquico.

Por lo tanto en sus condiciones morales se encuentran la actividad, de temperamento más bien alegre, de sensibilidad moderada, con cierta dosis de bondad, de orgullo, con prudencia y sinceridad.

Sobre sus facultades volitivas o sean las que emanan de la voluntad, se encuentran indicios de poseer una voluntad impulsiva, sin faltarle decisión, audacia y con algún indicio de tenacidad, cualidad esta última no muy remarcable. Pero con signos de una voluntad autoritaria en algunos de sus actos y en cambio, en otros, se vislumbra cierta debilidad. Ambos rasgos son una comprobación visible que justifican la incompleta formación de su personalidad.

En sus facultades intelectuales, o sean las que se desprenden de su entendimiento: en su mente consciente existe lógica, imaginación, pero no intuición ni orden en sus cosas, tampoco es muy meticuloso en los detalles, ni dispone de una gran cul-

En contestación a algún punto de su carta, se le puede concretar que su carácter se basa en una naturaleza impulsiva, con más valores físicos que mentales, bastante decidido y arriesgado, tiene una gran confianza en sí mismo y con tendencia natural a hacer ostentación de sus méritos.

No le arredran los peligros y pone empeño en vencerlos.

Su vocación natural tiende hacia los trabajos que requieren energia muscular y fuerza de voluntad. No le gusta estudiar mucho, prefiriendo más bien las ocupaciones que exigen una actividad corporal que las que imponen meditación.

En lo que se refiere a la forma de corregir algunos de sus defectos, fomentar y desarrollar sus cualidades, no es muy apropiado en exponerlas en un análisis de cara a la publicación por la extensión y trabajo que el mismo reporta. Ahora bien, si V. tiene gran interés en este punto, previo acuerdo en el precio, se le puede facilitar un estudio completo de sus cualidades y el modo de desarrollar algunas de ellas; cómo remarcarle sus defectos más característicos y darle unas normas a seguir para corregirlos.

Para lograr este fin, y ponernos de acuerdo sobre el particular, puede dirigir la correspondencia al APARTADO DE CORREOS N.º 4 de esta Ciudad (como también para cualquier otra consulta que deseara hacer de carácter particular) al nombre de YOGUI.

Diada de la Publicación el sábado día 24, por la noche, fiesta que el Club realizará dentro de los festejos que, con motivo de Santa Cecilia, patrona de los músicos, tendrán lugar en nuestra ciudad por las entidades «Amigos de la Unión, Asociación Cultural de Antiguos Alumnos de Segunda Enseñanza» y «Club de Ritmo».